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Machia’h Arrive 
Préparons-Nous
Par Un Acte de

Bonté et de
Générosité

Une prompte guérison pour
Moché ‘Haïm Ben Mazal Tov
Guéoula Pratite et Guéoula Clalite

Mazal Tov à l’occasion de la Brit Mila de
Yehouda Rafaël Ben 

Emma ‘Hanna Meyrona

Le nouveau 
drapeau 
d’Israël

Ecoute Israël ! Chéma Israël...
Dans la Paracha Yaacov gagne l'ange d'Essav et change de nom. 
Désormais c'est Israël. Le Peuple d'Israël est un seul homme, l'Unité
d'Israel va définir la nouvelle donne. Et le message de cette semaine
est : « Aller jusqu'au bout de l'opération militaire ». Jusqu'à ce que
« Pada Bechalom Nafchi ». Ce Chabbat, c'est Youd Teth Kislev, le jour
de la libération du Rabbi Chnéor Zalman de Lyadi, le fondateur de
'Habad qui a dit en lisant le Tehilim 55 « Pada Bechalom Nafchi », 
aujourd'hui j'ai été libéré dans la paix par le D.ieu de Paix. On va tous,
comme les otages, être libérés dans le Chalom pour l'éternité...

On est en train de voir le miracle annoncé dans le journal « Le
Point sur la Guéoula » de la semaine dernière se réaliser. De nou-
velles Mezouzot ont été installées et des otages reviennent tous
les jours... Le Rav Mena'hem Volika a été très fort sur ce coup. Il
a investit tous ses fonds dans cette opération qu'on a surnommé :
« Entebbe II », grâce à lui (et bien sûr, grâce au Rabbi et grâce à
D.ieu) on a pu vivre le bonheur et la joie indescriptible de revoir
nos frères. Le Saint béni soit-Il s'est dévoilé.  

Aujourd'hui, notre but est de terminer cette opération. Pour cela, il
faut utiliser l'arme la plus lourde dans ce cas. Il n'y a rien d'autre à
faire... On doit créer une Unité sans précédent, un réveil qui n'a

jamais existé et ce, pour le reste de notre existence. La Chigra (la
routine), c'est terminé... On va en Guéoula sans passer par la case
départ. N'ayons aucune pitié pour Amalek, car lui n'a pitié ni des
femmes, ni des bébés. Il faut juste éradiquer, exterminer ces en-
nemis de D.ieu, reprendre toute la terre d'Israël. Les miracles et
les prodiges pleuvent sur Israël. La divinité est devenue palpable,
grâce à l'Unité d'Israël... Unité, A'hdout.
Tous ensemble on va remporter la victoire de l'Armée d'Israël.
Maintenant. Le Roi Machia'h est arrivé, ça y est : « Je suis venu
dans Mon Jardin » ce verset du Cantique des cantiques signifie
que D.ieu est ici présent, sur la terre. Et c'est définitif. 
Merci Hachem. (Gabriel ‘Haïm et Menou'ha Ra'hel Beckouche)



Noa Sarah Bat Menou’ha Ra’hel
Qu’elle soit en bonne santé et

réussisse dans tous ses projets
Guéoula immédiate

‘Haïm Gabriel Ben Mércedes Sarah
Qu’il soit en bonne santé 

et réussisse dans tous ses projets
Guéoula immédiate
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Pour la famille de

Moché Ben Sarah 
et ‘Hanna Bat 

Mércèdes Sarah
Toutes les bénédictions 

de la Guéoula

Pour nos soldats 
et les otages 

qu’ils rentrent chez eux 
en bonne santé

De la part de 
la famille Zilberstraum

Pour le Zivoug de
Elsa Emmanuella
Malka Sultana

Bat Patricia Sarah
Pour la réussite dans 
tous les domaines de
Samuel Messaoud 
Ben Patricia Sarah

Le Dvar Mal’hout - L’Edit Royal

Résumé du discours du 
Rabbi de Loubavitch 
Roi Machia’h Chlita

Chabbat Parachat Vayichla’h
5752-1991

Dans notre génération
Et tout ceci est vrai au plus haut point en ce qui concerne notre
génération actuelle. Car du côté de Yaacov, toute purification est
déjà terminée depuis lors, et la Délivrance aurait déjà dû inter-
venir dans le sens du verset : « Des sauveurs monteront sur
le Mont Tsion afin de juger le Mont d’Essav (2) ». Mais, cela
n’a pas été le cas à cette époque ni du côté du monde ni dans le
monde. Il nous faut néanmoins remarquer que la qualité partic-
ulière de notre génération actuelle est mise en relief dans la Af-
tara de la Paracha Vaychla’h : « Et la maison de Yaacov sera
un feu et la maison de Yossef, une flamme, et la maison
d’Essav de la paille… et l’exil ira… jusqu’en France… ils
hériteront des villes du Néguev et des sauveurs monteront 
sur le Mont Tsion afin de juger le Mont d’Essav (3) ».
Que veut dire « la maison de Yossef », dans notre génération ? Il
s’agit de mon beau-père le Rabbi, prince de la génération dont le
premier nom est Yossef. Et la nouveauté par rapport aux généra-
tions précédentes jusqu’à l’Admour Hazaken (Beit Yaacov) c’est
qu’il a diffusé les sources de la ‘Hassidout dans tous les recoins
du monde jusqu’aux coins les plus reculés comme la France, où,
encore à l’époque de l’Admour Hazaken et ses successeurs, les
Rabbis de ‘Habad, il n’y avait pas tellement de dévoilement de
‘Hassidout là-bas, à cause du niveau moral qui y régnait.

Les sources atteignent la France
Et justement dans notre génération actuelle, grâce à la « maison
de Yossef », la diffusion des sources de la ‘Hassidout a atteint la
France suite à la fondation de la Yechiva « Tom’hei Temim » à
l’image de Loubavitch, c’est pour cela qu’est venu le temps où
« Ils hériteront des villes du Neguev », et où « Des sauveurs
monteront sur le Mont Tsion afin de juger le Mont d’Essav ».

Les allusions dans tout ceci 
La « France » a la valeur numérique de sept cent soixante-dix
(770), la perfection du chiffre sept, en tant que multiple de dix
(70), et en tant que multiple de cent (700), les deux ensemble
formant « 770 ». Et l’on doit remarquer aussi, l’allusion au fait
que la purification de la France termine la totalité de la purification
du monde qui a été créé en sept jours dans toute l’infinité de dé-
tails qu’il comporte.

De plus, nous devons aussi noter que la purification de la France
dont la valeur est « 770 » a été effectuée par la « Flamme (4) »
qui brille depuis la « maison de Yossef », et dans la réalité con-

crète, la maison que le Rabbi Yossef Yits’hak a acquis, et y a vécu
ses dix dernières années dans ce monde-ci, et de là, perdure le
travail de la « maison de Yossef », dont le numéro est « 770 ».

Et plus profondément, la France, « Tsarfat », possède les mêmes
lettres que le mot « Paratsta, tu te répandras », qui exprime en
allusion que le dévoilement de la diffusion des sources de la
‘Hassidout se passe bien en France, la rupture de toutes les bar-
rières car de ce fait la diffusion descend vers l’endroit le plus bas
du monde moralement. Et plus encore, la diffusion est effectuée
à la demande de cet endroit lui-même. Comme nous avons vu
que « Tsarfat » possède les mêmes lettres que le mot « Ouparat-
sta, et tu te répandras » et grâce à tout cela, se réalise le verset :
« Tu vois le jour en brisant les limites (5) », c’est-à-dire le Machi-
a’h, comme il est dit : « Devant eux marche celui qui brise la
clôture (6) ».

Concrètement 
Alors que nous sommes à la veille du Chabbat 16 Kislev (en
5752-1991 ndt), et sa continuité pendant Chabbat, puis lors de
Motsaei Chabbat, et ensuite, vient le dimanche le 17 (Tov) ce
sont les trois jours qui possèdent une sainteté particulière. Puis,
par la suite vient le 18 (‘Hay) Kislev, veille de Youd Teth Kislev
et à plus forte raison le 20 Kislev et à leur suite les jours de
‘Hanouka. C’est le moment organiser des réunions ‘Hassidiques
en tout endroit, en tout pays, en toute ville, en tous quartiers...
Pas seulement de grandes réunions dans les endroits centraux,
mais en tout endroit de la manière la plus littérale. 

Et clairement, qu’immédiatement, se réalise la demande de 
Yaacov de « demeurer en paix (Vayéchev) » comme nous allons
le lire dans la Torah à Min’ha de la manière la plus claire et
dévoilée et se réalisera le verset : « Oui, certes les Justes… les
gens de droiture demeureront devant Ta Face (7) » dans le
troisième Saint Temple et là, sera organisée une grande réunion
‘Hassidique d’inauguration du troisième Saint Temple, en
présence de tous les enfants d’Israël, encore avant les jours
de ‘Hanouka, et les jours de ‘Hanouka brilleront plus encore
par la perfection de la délivrance car « Ils s’avanceront avec
une force toujours croissante, pour paraître devant D.ieu à
Tsion (8) ».

Notes : 1/ Torah Or Vayichla’h - 2/ Ovadia 21 - 3/ Ovadia 1-18 - 4/ Le Rabbi Chlita
– Ndt - 5/ Vayéchev 38.29 - 6/ Mi’ha 2.13 - 7/ Ps.140.14 - 8/ Ps. 84.8

La France en question...
Une question se pose au sujet du ‘Hag HaGuéoula, la fête de la délivrance, ap-
pelée aussi « La fête des fêtes » car elle est différente des autres fêtes : Pessa’h
et Souccoth ont été fixées le quinzième jour du mois (15 Nissan – 15 Tichri) et en
ce jour, la lune est pleine… Par contre, Youd Teth Kislev, le 19 Kislev, non seule-
ment ne tombe pas le quinze du mois, mais il s’inscrit dans la seconde partie du
mois, lorsque l’intensité de la lune diminue de jour en jour ?!



Yair de sa fonction, est ce qu'on appelle un « Lotar, Lo'hem Ba-
Terror » ce qui veut dire qu'il appartient à l'unité anti-terroriste.
Lors de la journée de Sim'hat Torah, il a dû lutter contre les ter-
roristes (que leur noms soient effacés) des heures entières...

Il poursuit : « Puis vint le lendemain matin. Et là, il faut faire la
prière du matin. Et moi, je n'arrive pas à prier. Que faire lorsqu'on

doit prier et qu'on y arrive pas ? Je me suis alors rappelé des pa-
roles du Rabbi de Roujin. Il a dit : « A l'orée de la Délivrance,
croire dans le Saint béni soit-Il sera comme de grimper sur un
mur tout lisse ». Pourquoi me suis-je souvenu de telles paroles ?
Parce que tout simplement j'avais à ce moment-là en tête des
pensées horribles, des pensées qu'il est interdit d'avoir. Et moi
j'ai été éduqué sur la base de la foi Juive. Cette croyance aussi
faible soit-elle m'a fait me souvenir des paroles du Rabbi de Rou-
jin qui dit que lorsque le Machia'h viendra, il y aura trois heures
si dures que de croire en D.ieu et en Sa Torah sera aussi difficile
que de grimper sur un mur glissant. C'est de cela que je me suis
rappelé. Et alors que faire à présent ? Il faut agir. Alors je me suis
dis que je devais écrire au Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h...
J'ai écrit une lettre et je l'ai introduit dans les pages d'un livre des
Iguerot Kodech. En fait ce n'était pas vraiment une lettre c'était
une phrase du genre : « Qu'est-ce que Tu veux de nous, 
exactement ?!... ». 
En général, lorsque j'écris, le Rabbi me répond. Il m'est arrivé
beaucoup d'histoires beaucoup plus belles que celle-là. Je me
suis dis qu'il va certainement me répondre quelque chose de
tranquillisant et consolateur, du genre, ne t'inquiètes pas, tout ira
bien etc.
Mais pas du tout. Rien de tel. Ce qui était écrit c'est : « Un Juif
doit prier. Or, si il n'y arrive pas, et qu'il ne ressent rien... Que
ce Juif se considère comme quelqu'un d'autre. Comme un
simple Juif ». 
Au début, je me suis énervé d'une telle réponse. C'est quoi ça
encore ? Puis après réflexion. C'est ça, justement, qui m'a rempli
de forces, ça m'a rechargé.

Qu'est ce que cela signifiait ? En tous les cas c'est comme ça
que j'ai compris ce message : « Désormais, tu n'es plus Yair
Ansbe'her. Parce que lorsque tu es Yair Ansbe'her, tu es empli
de toutes sortes de choses. Mais pas seulement. Tu as vu trop
de choses. Ta réalité est emplie de douleurs, de difficultés et de
colères et vraiment, tu ne peux pas prier. Alors quitte tout cela.
Mets cela de côté... 
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Récit de Guéoula

Au Rassemblement des Emissaires qui
se déroula au 770 à New-York, cette
année, le Chalia'h David Tordjman a
rencontré le Dr Yair Ansbe'her, un 
soldat d'exception, il a entendu son
discours qui l'a touché profondément.
Surtout à cause de son petit fils
Mena'hem Mendel Tordjman qui vient
d’entrer dans Tsahal. Lors de ce 
Kinous, Yaïr a prit la parole : « Cette
nuit-là, je veux dire la nuit qui suivit la
fête de Sim'hat Torah on s'est retrouvé
dans un état émotionnel très difficile
après tout ce que l'on avait vu, au
cours de cette même journée... ».

La Prière d’un Soldat de l'Armée du Roi Machia'h...

Yaïr Ansbe’her
Combattant 
dans l’unité 
anti-terroriste

Le Chalia’h David Tordjman présente...



Maintenant, tu es un simple Juif. Et tu te
connectes à tout le Peuple Juif. Et ce simple
Juif est, en ce moment, assis sur
l'herbe à Nir Its'hak, et à cette
heure-ci correspond un
moment précis et à
l'heure qu'il est, tu dois
prier. Tu es mainte-
nant « un simple
Juif » qui appartient
au Peuple Juif ».
En vérité c'est là que
j'ai prié. Et j'ai senti
que quelque chose
avait changé en moi.
Bien que nous ne soyons
plus émerveillés par les pro-
diges... Mais il a commencé à
pleuvoir, pendant ma prière. J'étais tellement
ému que j'ai été voir tous les combattants de mon
unité et je leur ai raconté cette histoire.
Ensuite je leur ai dit : « Toi, tu n'es plus Meïr, toi,
tu n'es plus Benlolo, et toi, tu n'es plus Avchalom,
toi, tu n'es plus Malloul, chacun de nous est
maintenant un simple Juif qui appartient au
Peuple Juif et on se bat pour tout le Peuple
Juif, et pas seulement maintenant là où ils
sont mais aussi ailleurs, partout.
On nous a amenés, ici et maintenant, alors on se
bat et on fait ce qu'il y faut. Et la vérité est que
cela donne beaucoup de forces. Lorsque tes
forces s'épuisent, alors tu te rends compte que
tu n'es pas seul... Tu fais partie d'un ensemble,
un très grand ensemble. Tout le Peuple Juif
est derrière toi et te pousse en avant...

Le lendemain, après cet émouvant discours, lors
de la prière du matin au 770, le Chalia'h David
Tordjman était là, il raconte : « En général je suis
présent à toutes les Tefilot du Rabbi Chlita Roi

Machia'h et lorsque je suis arrivé dans la grande
Choule, je me suis rendu-compte qu'il y avait un

Juif qui priait en chantant. Mot à mot, une
prière comme j'en ai rarement en-

tendu. Puis, soudain, j'aperçois ce
soldat Yaïr en uniforme de l'ar-

mée avec son Talit et ses Téfi-
lines. C'était lui qui priait avec
un tel enthousiasme. 
J'ai attendu qu'il termine sa
prière et je l'ai salué avec une
grande joie et on a parlé. Je
l'ai pris en photo et je lui ai

montré la photo de mon petit-
fils à  l'armée, il était impres-

sionné et m'a raconté quelques
histoire. Donc c'est comme cela que je

tenais à conclure cette histoire, Yaïr m'a
donné un sentiment d'unité dans tout le Peuple
Juif. Merci Hachem »... (Propos recueillis par
l'équipe du Point sur la Guéoula) 
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La Newsletter de cette 
semaine est dédiée à 
l’élévation de l’âme de
Norbert Avraham 
Ben Pnina et 
Mercédes Sarah 
Bat Yossef et Fre’ha
_________________

La Newsletter de cette 
semaine est dédiée à l’élé-
vation de l’âme de 
Rav Zalman Nissan
Pin’has Ben ‘Hanna
Beïla Reïza
_________________
Horaires de 
Chabbat Vayichla’h
Jérusalem :
Entrée : 15h55
Sortie : 17h14
Tel-Aviv : 
Entrée : 16h14
Sortie : 17h15
Haïfa :
Entrée : 16h04
Sortie : 17h13

Commandez ce livret de mariage et
offrez à vos invités 
toute l’histoire du 

Psak Din - Décret Rabbinique 
raconté par le 

Rav Pin’has Pachter
058-4770055

Pour la réussite 
et le bon Zivoug de 
Elisheva Feige
Bat ‘Hanna

Bénédictions de Guéoula

Pour la réussite 
et le bon Zivoug de 

Perla Bra’ha 
Bat Menou’ha Ra’hel

Bénédictions de Guéoula

Récit de Guéoula

Pour l’élévation de l’âme de 
Henri ‘Haïm Ben Meyer 

et Julia Benchoam

Une bonne santé pour Acher Ben Sarah
Le bon Zivoug et Mazal Tov pour son anniversaire

Benjamin ‘Hay Ben Sarah et Efrat Bat Tikva
Des enfants en bonne santé
Protection et réussite pour

Jérémie Ben Sarah et Avital Bat Tsviya
et leur famille

Protection et réussite pour
Elie Ben Sarah et Karine Bat Ra’hel

et leur famille
Mazal Tov pour son anniversaire

Une bonne santé pour 
Yaacov Rephaël Ben Marie Rose

Une bonne santé pour
Sarah Bat Juliette Oureida

Guéoula pour le monde

Mena’hem Mendel Tordjman, 
petit-fils du Chalia’h David

Tordjman et soldat de Tsahal. 

Le Chalia’h David Tordjman
et Yaïr Ansbe’her, le soldat 

Le Livre à Offrir pour le 5 Tévet


